



## Confidencial

### Va por México, “el desafío mayor”

Nos afirman en el PRD que “tres hechos marcaron ya la ruta” de lo que será el “desafío mayor” de la coalición Va por México, que será el método para definir candidaturas. Admiten que, primero, “no gustó nada” que el líder del PAN, **Marko Cortés**, haya dicho que, como encargados del proceso de decisiones de los abanderados para la Presidencia y la CDMX “impulsará sólo a panistas”. Luego, que **Santiago Creel** ya anunció que “será el primero en registrarse”. Y tercero, que el presidente del PRD, **Jesús Zambrano**, ya pidió que haya una comisión nacional para definir candidatos. ¿Y Gustavo de Hoyos qué dirá...?

### Reforma al Poder Judicial, la embestida que se avecina

Las recientes decisiones contrarias a los objetivos de la llamada ‘4T’ hacen prever que se intensificarán en los próximos días los llamados, desde el púlpito presidencial, a una reforma al Poder Judicial. La gota que derramó el vaso fue la suspensión que otorgó el ministro **Javier Laynez** contra el plan B electoral. En una de esas se va a empezar a preparar también el ‘plan B judicial’ para terminar de tener el control sobre los jueces, magistrados y ministros. Cómo han de extrañar a los ministros presidentes que eran incondicionales al “proyecto de transformación” del país.

### Esa “lacra de la política” que se niega a terminar

No mentir es uno de los preceptos de la ‘4T’, pero lo cierto es que lo han hecho, pues no se ha eliminado la “lacra de la política” conocida como nepotismo. El proceso de selección de consejeros del INE es un ejemplo reciente de ello, pues entre los finalistas está **Guadalupe Taddei Zavala**, familiar de Jorge Taddei, quien ha adquirido cargos en el gobierno federal. Está también **Netzaf Sandoval Ballesteros**, hermano de la exsecretaria de la Función Pública. Y, cómo podría faltar, **Bertha María Alcalde Luján**, hermana de la secretaria del Trabajo, **Luisa María**. ¡Qué bonita familia!

### Semana determinante para el Inai

En el Senado, esta semana será definitiva para que los legisladores resuelvan el nombramiento de dos comisionados del Inai antes del 31 de marzo, cuando quedará con un pleno incompleto ante el término de la responsabilidad del comisionado **Francisco Javier Acuña**, lo cual limitará el funcionamiento de la institución. Los senadores, principalmente los de la bancada oficialista, tendrán las sesiones del miércoles y jueves para mostrar su voluntad de no dejar en la parálisis a la institución o si, como se dice, hacer ver que hay línea desde Palacio Nacional para dejar al Inai en el limbo. Veremos.

### Sheinbaum, en vuelo...

Antes de inaugurar el Tianguis Turístico en la CDMX, **Claudia Sheinbaum** estuvo este fin de semana en Jalisco, donde continuó con su campaña de promoción. Además de participar en el foro *Mujeres gobernando*, organizado por la Federación de Estudiantes Universitarios de la Universidad de Guadalajara, la funcionaria se reunió con el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro. Según la versión oficial, trataron temas relacionados con el agua y medio ambiente. Además se reunió con industriales del Consejo Regulador del Tequila, en Zapopan, quienes le otorgaron el reconocimiento “Águila en vuelo”. Plena precampaña, pues...

### Desaire al Tianguis Turístico

En la agenda del Presidente se deslizó que ayer acudiría a la inauguración del Tianguis Turístico de la Ciudad de México, para acompañar a su *corcholata* favorita, **Claudia Sheinbaum**. Sin embargo, después descartó su presencia en el evento de la jefa de Gobierno, pues no alcanzaría a llegar desde Yucatán –donde supervisó el Tren Maya y prometió de nueva cuenta que estaría listo en diciembre próximo– hasta Santa Fe. Hay prioridades.